

Le Père-Noël à l'école

Posté le Jeudi 17 Décembre 2009, Par [gscg](#) Catégorie [École Sainte-Jeanne-d'Arc](#)

Cet après-midi, le Père Noël nous a fait la surprise de passer dans les classes. Sa hotte était chargée de cadeaux ! Ensuite, avant de repartir, il nous a amenés faire un tour de calèche et il nous a offert un délicieux goûter.

Merci aux parents de l'A.P.E.L. qui ont organisé ce moment MAGIQUE !





Mots clés: [Sainte-Jeanne-d'Arc](#) , [école](#) , [Père Noël](#) , [cadeaux](#) , [APEL](#)